

# ¡¡¡CAMPEONES DE LA LIGA EXTREMEÑA!!!

Escrito por Ayuntamiento

Lunes, 30 de Abril de 2018 14:24



## ¡¡¡¡CAMPEONES DE LA LIGA EXTREMEÑA!!!

Escrito por Ayuntamiento

Lunes, 30 de Abril de 2018 14:24

---

Tras 16 partidos invictos, el Club Polideportivo San Bartolomé, "El Sambar" para la afición, llegaba a la última jornada contra el Pedrusco de Garbayuela con la determinación de ganar el partido número 17, proclamarse campeón de la la 2ª División de la liga Extremeña y, además, hacerlo en casa ante su afición.

Los sueños se cumplieron con dos goles de Pepe y Joaquín que sentenciaron el partido y la consecución del campeonato.

Como rezaban los carteles con los que durante toda la temporada han ido animando a la afición, se trataba de un sentimiento de pertenencia a un pueblo ilusionado, con el corazón entregado a este magnífico grupo de chicos cuya media de edad está en torno a los 23 años.

Algunos de estos deportistas han salido de las categorías infantiles del propio Club, por lo que debemos presuponerles su amor a los colores del Sambar desde pequeños. El resto de futbolistas que componen el equipo proceden de otras localidades y a todos ellos, por igual y sin distinción, hemos de agradecerles su entrega, su tesón, su esfuerzo y la ilusión que han demostrado hacia el Club coronel; los consideramos de los nuestros.

El duro trabajo de jugadores, entrenadores, con Alberto Sierra a la cabeza, de la Directiva con su presidente Antonio Diestro de la Calle han tenido su recompensa. Pero nada de esto hubiera sido posible sin la entrega de todos ellos: duros entrenamientos después de largas jornadas de trabajo o de estudios; estrategias para buscar financiación, conseguir anunciantes y ayudas. Desvelos que no se pueden pagar con dinero y que da muestras de un equipo comprometido con los colores, con el escudo del Club y, sobre todo, con el deporte.

Desde el Ayuntamiento con su Alcaldesa, como una aficionada más, a la cabeza, todo el pueblo de la coronada da las gracias y nos mostramos orgullosos de todos ellos: entrenadores, directivos, utilleros, jardinero, afición y, más que de nadie, del grupo de jugadores que se han dejado la piel en cada partido y que son el mejor ejemplo para los/as más pequeños/as que quieren algún día estar subidos/as en ese camión que recorrió las calles de la Coronada vitoreado por los/as vecinos/as en una festiva caravana que no se cansó de festejar el campeonato.

¡¡¡¡ENHORABUENA Y GRACIAS CAMPEONES!!!!

# ¡¡¡¡CAMPEONES DE LA LIGA EXTREMEÑA!!!

Escrito por Ayuntamiento

Lunes, 30 de Abril de 2018 14:24

---